| PRESSEINFORMATION |



Musik fürs Herz

Benefizkonzert für die Kardiologie der Augustinum Klinik am 8. Februar

München. Es wird ein Abend für das Herz sein: In einem Benefizkonzert will sich Takaya Urakawa, einer der führenden Geiger Japans und weltweit bekannter Künstler, für die hervorragende Behandlung und Fürsorge, die er in der Augustinum Klinik erfahren hat, bedanken. Im Theatersaal des Augustinum München-Neufriedenheim spielt er Musik von Mozart, Beethoven und Kreisler. Begleitet wird er dabei von der Pianistin Mizuko Uchida. Das Konzert beginnt um 18.30 Uhr mit einem Sektempfang, nach dem Vortrag gegen 20 Uhr kann man die Musik noch gemeinsam nachklingen lassen.

Der Fachabteilung Kardiologie und Intensivmedizin der Augustinum Klinik München ist es eine große Freude, zu diesem außergewöhnlichen Konzertabend einzuladen. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt. Um Anmeldung bis zum 31. Januar wird gebeten: Telefonisch unter der Nummer 089 7097-1541 oder auch online über das Anmeldeformular unter https://augustinum.de/klinik/benefizkonzert/anmeldung/. Der Eintritt ist frei, der Spendenerlös aus dem Abend ist für die Kardiologie in der Augustinum Klinik bestimmt.

Zu den Künstlern:

Prof. Takaya Urakawa

Takaya Urakawa ist einer der führenden Geiger Japans. Bereits 1959 kam er zum Studium nach Deutschland, wo er mit verschiedenen Orchestern spielte. Seit 1969 konzentriert er sich auf solistische Tätigkeit.

Mizuko Uchida

Mizuko Uchida ist eine japanische Pianistin. Ihr Schwerpunkt ist die Liedbegleitung, in den letzten Jahren verstärkt auch die Kammermusik.

Foto: Augustinum-250122-Benefizkonzert.jpg

Takaya Urakawa, bedankt sich für die hervorragende Behandlung und Fürsorge, die er in der Augustinum Klinik erfahren hat, mit seiner Musik. Foto: N. Shiraiwa

(22.01.2025)